



石下紫峰だより 令和2年度 No.3

★石下紫峰高校では、学校の出来事をWebページでどんどん配信しています。その一部をご紹介しますのでWebページも是非ご覧ください。

URL <http://www.ishigeshiho-h.ibk.ed.jp/>



■スマホ・ケータイ安全教室

【10月12日(月)】

1年次生徒を対象に「スマホ・ケータイ安全教室」を開催しました。NTTドコモのインストラクター更級様を講師を迎え、スマートフォン等の利用に関連した危険や、トラブルが多発している現状から、未然に危険やトラブルを防ぐための知識・方法・心構えを学習しました。

映像を見ながらの学習で、生徒たちも具体的なイメージを持ちながら安全にスマートフォン等を使う大切さについて学ぶことができました。



■交通安全教室

【10月21日(水)】



日本自動車教育振興財団より村上重隆先生をお迎えして、1年次生対象の交通安全教室を行いました。

高校生の交通事故の現状と特徴、自転車を取り巻く事故リスクとその責任、事故に遭った時の対処法や法律など、安全に自転車に乗るために必要な条件についてご指導いただきました。

■クラスマッチ

【11月5日(火)】

晴天に恵まれ、絶好のクラスマッチ日和となりました。

クラスマッチ開催に向けて、放課後の時間に生徒会や運動部の生徒を中心に様々な準備をし、コロナウイルス対策にも十分配慮してきました。

男子はソフトボールとフットサル、女子はドッジボールとバドミントンの各種目が実施されました。それぞれの種目で思い切って体を動かし、楽しんでプレーすることができました。

